

# Biars-sur-Cère. Une saison pleine pour le cycliste Thomas Devez



Le licencié de l'EVBB, Thomas Devez.

Publié le 23/11/2023

L'association Entente Vélo Bretenoux Biars va tenir son assemblée générale dans quelques semaines, le 9 décembre en l'occurrence, et à cette occasion, il sera procédé aux différents bilans d'activité.

Mais un peu à l'avance, les dirigeants de EVBB souhaitent féliciter les performances réalisées par l'un de ses licenciés. La saison sur route venant de se terminer tout récemment et le licencié en question ayant réalisé une saison pleine, de mars à octobre, le club ne pouvait pas le féliciter plus tôt ! Les autres licenciés seront bien sûr tous mis à l'honneur le 9 décembre, mais la très belle saison de Thomas Devez méritait d'être signalée.

La saison dernière, c'était Jérôme Brodier qui avait permis au club de se relancer après les années Covid, ses trois victoires et ses nombreuses places d'honneur avaient été comme un moteur pour l'EVBB.

Thomas Devez a donc réalisé une saison pleine avec 31 participations, et le bilan est plutôt flatteur ! 28 fois dans les 20 premiers, dont 18 fois dans les 7 premiers : deux victoires, trois places de second, trois places de 3e, quatre places de 5e, trois places de 6e, trois places de 7e. Une telle régularité tout au long de la saison méritait d'adresser un grand bravo à Thomas. Souhaitons que ses excellents résultats soient un exemple pour l'ensemble des autres licenciés.